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第１５回目黒区教育委員会定例会会議録 

開催年月日  平成２９年４月１８日 

開催場所   教育委員会室 

出席委員       教育委員会教育長        尾 﨑 富 雄 

教育委員会教育長職務代行者   中 山 ひとみ 

教育委員会委員         木 村   肇 

教育委員会委員         笹 尾 敦 夫 

 

出席職員       教育次長            野 口   晃 

           教育政策課長          山野井   司 

           学校統合推進課長        増 田   武 

           学校運営課長          村 上 隆 章 

           学校施設計画課長        照 井 美奈子 

           教育指導課長          田 中   浩 

           教育支援課長          酒 井   宏 

           統括指導主事          寺 尾 千 英 

           統括指導主事          古 舘 秀 樹 

           生涯学習課長          馬 場 和 昭 

           八雲中央図書館長        石 松 千 明 

 

書記                         小野塚 幸 隆 

山 東 隆 博 
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（議事日程） 

日程第１  報告事項   平成３０年度使用目黒区立小学校教科用図書

（道徳）の採択の進め方について 

日程第２  報告事項   小学校連合演劇鑑賞教室の実施について 

 

 資料配布 

 ・中町一丁目国有地における認可保育所整備・運営事業者の公募に係る選

定結果について 
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（午前９時３０分開会） 

 

○教育長   第１５回目黒区教育委員会定例会を開会いたします。本日の欠

席委員は後藤委員です。欠席職員はございません。署名委員は中

山委員です。 

       それでは、日程第１を議題とします。 

 

（日程第１  平成３０年度使用目黒区立小学校教科用図書（道徳）の採択の

進め方について（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

○教育長   中学校は、平成３０年度に採択ということでよろしいですね。 

○説明員   ご指摘のとおり、中学校は、平成３０年度に採択していただく

ことになります。 

○教育長   採択の進め方については、これまでと変更点はございませんの

で、中身を見てみないと、なかなか議論がここから先は深まらな

いと思います。 

○教育長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程第２を議題とします。 

 

（日程第２  小学校連合演劇鑑賞教室の実施について（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

○教育長   これから、連合演劇鑑賞教室として位置づけて、毎年行ってい

くということですね。非常にいいことだと思います。 

○説明員   パーシモンホールを借りるに当たりまして、私どもは行政利用

で１００％減免という対応をさせていただいておりますが、世田

谷区の場合は、他区の行政利用ということで、５０％の減免と、

機材等使用料についても５０％減免するというような形で行って

いくという協議で最終的には決められたところでございます。 

○教育長   そうなりますと、会場は毎年、めぐろパーシモンホールを予定

していくということですか。 

○説明員   ただいまのところ、そのような予定で進めております。 
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○教育長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

 

 資料配布 

 ・中町一丁目国有地における認可保育所整備・運営事業者の公募に係る選

定結果について 

 

○教育長   今日は、区立小学校の教科用図書の道徳の採択の概要について

ご説明させていただきましたけれども、既にこれまで教科書会社

と学校関係者と謝礼の問題については、大きく取り上げられてき

ている経緯がありますので、くれぐれもそういう事故がないよう

に、各学校長初め、教職員等に指導徹底をお願いいたしたいと思

います。 

以上で本日の定例会を閉会します。 

 

（午前９時５４分閉会） 

 

  

 


